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A passagem por Maricá do projeto Ciência Móvel, que é 
parte do Museu da Vida da Fundação Instituto Oswaldo 
Cruz (FioCruz) terminou nesta quarta-feira (11/10) e foi 
considerada um grande sucesso por organizadores e 
frequentadores. Cerca de 2,5 mil pessoas passaram 
pelo Complexo Esportivo Leonel Brizola, no Flamengo, 
onde os equipamentos foram montados. A Secretaria 
Municipal de Ciência, Tecnologia e Comunicações já 
garantiu o retorno do projeto em 2018.
“Ano que vem tem mais. Já estamos cuidando da 
agenda e vamos avaliar qual data será melhor. A 
FioCruz gostou muito e nós também. A frequência 
dos alunos comprova que acertamos”, celebrou o 
secretário Sérgio Mesquita, ao lado do coordenador 
do Ciência Móvel, Rodolfo Zimmer. “Tivemos apoio 
total da Prefeitura na realização deste evento, foi uma 
interação importante para este sucesso que obtivemos. 
O movimento foi ótimo, os professores foram muito 
bons e a organização no geral foi impecável”, 
classificou ele.
No último dia, a procura também foi grande e os 
alunos das redes pública e privada aprenderam e se 
divertiram em aparelhos como o planetário (que falava 
e até ‘visitava’ os planetas) e o girotec, que era usado 
por astronautas no início da corrida espacial para 
simular a falta de gravidade. “Estou tonta, mas adorei. 
Queria ter um desses em casa”, disse a estudante 
Jade Santos, de 17 anos, aluna do 2º ano do ensino 
médio. Já o pequeno Miguel, que tem 8 anos e cursa 
o 3º ano fundamental, ficou surpreso ao ver os órgãos 
no interior do corpo humano. “Não sabia que tinha 
isso tudo dentro da gente”, espantou-se o menino, 
acompanhado pela tia. “Precisava mesmo de algo 
diferente na cidade, eu gostei muito da feira”, elogiou 
a bióloga Raquel Leão, de 36 anos, moradora de São 
José de Imbassaí.

Duas unidades municipais também passaram pela 
quadra no encerramento do evento. A primeira foi a 
Escola Especial Rynalda Rodrigues da Silva, que levou 
os alunos para ver a exposição. “Eles gostam dessas 
saídas que são uma experiência totalmente nova para 
todos”, disse a professora Edilene Estrela, uma das 
guias do grupo. A escola indígena Para Poty Nhe’e 

O processo de regularização fundiária de 38 imóveis no 
bairro do Marquês foi pauta de mais uma audiência pública 
realizada pela Secretaria de Habitação e Assentamento 
com moradores da localidade na última terça-feira (10/10). A 
reunião aconteceu na E.M. Alfredo Nicolau da Silva Júnior. A 
regulamentação vai possibilitar que as famílias venham a se 
tornar proprietários de direito de seus terrenos.
“Essa é a terceira reunião que realizamos no Marquês com 
intuito de dar continuidade ao processo de regularização 
fundiária de duas quadras do bairro que originalmente, 
quando foi criado o loteamento, foram pensadas para serem 
praças públicas, mas que aos poucos foram ocupadas pela 
população”, explicou a secretária Rita Rocha. “A Prefeitura já 
realizou o levantamento topográfico da área e apresentamos 
para as famílias como vai ficar o parcelamento do solo, a 
divisão desta grande área que consta como área de terras”, 
completou.
Todo o projeto é discutido, modificado e aprovado junto com 
os moradores como, por exemplo, a abertura de travessas, 
que eram indispensáveis para o acesso a alguns lotes. Os 
lotes não terão suas configurações mexidas, por conta das 
casas já construídas.
Para Ana Maria da Silva, de 64 anos, moradora do 
loteamento há 19 anos, a iniciativa da Prefeitura vem em 
um bom momento, pois há algum tempo ela e seu filho 
buscam a legalização do terreno. “Eu moro com o filho e 
estamos muito contentes, pois finalmente iremos legalizar 
nossa condição de moradia”, afirmou Ana Maria, “Eu venho 
a todas as reuniões e vejo que tudo está caminhado de 
forma transparente”, completou. “No passado eu já tinha 

Museu da Vida leva 2,5 mil pessoas à quadra do Flamengo em quatro dias

Regularização de terrenos no Marquês avança

Já, que funciona na aldeia Mata Verde Bonita, em São 
José de Imbassaí, a curiosidade das crianças com os 
aparelhos era visível. “São crianças bem participativas 
e que querem aprender bastante”, ressaltou a diretora 
Cristiane Bittencourt.
Texto: Sérgio Renato
Fotos: Fernando Silva

buscado informações para regularizar o meu terreno, mas 
em vão, mas agora os funcionários da Prefeitura foram 
até minha casa, me explicaram tudo, me auxiliaram com a 
documentação e, finalmente, tudo está caminhado. Estou 
muito feliz”, comemorou.
Vandilze da Silva Pereira, de 43 anos, moradora há 25, 
afirmou que com a regularização fundiária todos vão se 
sentir mais seguros. “Isso nos dará mais segurança em 
relação ao nosso terreno”, disse. “Eu moro com a minha 
filha e em outra casa, no mesmo terreno, mora a minha 
mãe e assim como nós, todos os outros moradores ficaram 
muito satisfeitos. Está sendo bom para todo mundo poder 
finalmente ter a documentação comprovando que isso aqui 
realmente é nosso”, frisou a moradora.
Ainda de acordo com a secretária Rita Rocha a audiência 
pública serve para avançar no processo da regularização 
fundiária, informando aos moradores cada desdobramento, 
além de permitir a atualização da documentação e incluir 
novas famílias que não estavam nos cadastros. “Nós 
também aproveitamos esse momento da reunião para 
compor o cadastro sócio econômico de alguma família 
que anda não entrou no processo, além disso, vemos as 
pendências e analisamos individualmente os casos mais 
complexos”, explicou Rita. “A próxima etapa é apresentar 
toda documentação para que cada família assine e inclua as 
plantas de cada terreno. Com essa etapa concluída vamos 
enviar para que o cartório faça o registro e a titulação”, 
concluiu a secretária.
Texto: Paulo Torres
Fotos: Clarildo Menezes
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zação.
INFRINGÊNCIA: LEI 531 DE 24/12/85.
LOCALIZADO: Avenida Carlos Marighella nº 5176 – Itaipuaçu 
– Maricá.
11 de Outubro de 2017
Bruno Lecini Filho
Coordenadoria de Receita
Assessor – Mat.: 106096

SECRETARIA DE TRABALHO

ERRATA  
PUBLICAÇÃO REALIZADA NO JOM DA EDIÇÃO N° 796, 
ANO XI, NO DIA 25 DE SETEMBRO DE 2017.
O Secretário de trabalho, no uso de suas atribuições de acor-
do com o disposto no Decreto nº 47/2013, considerando equi-
voco torna-se sem efeito o artigo 1º da publicação pertinente 
a portaria nº 07/2017, referente a troca de fi scais do contrato 
05/2016, Publicado no JOM do dia 25 de Setembro de 2017,  
edição nº 796, ano IX.
Publique-se! 
Prefeitura Municipal de Maricá, em 10 de Outubro de 2017.
Paulo Fatigati
Secretário de Trabalho 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

         
RESOLUÇÃO CMAS Nº32/2017 DE 19 DE SETEMBRO DE 
2017.
O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE 
MARICÁ em consonância com a Lei Orgânica de Assistência 
Social – Lei Federal no 8742/93 e com a Lei Municipal 1544/96 
alterada pela Lei 2055/2003, cumprindo o Regimento Interno 
do CMAS.
Considerando a deliberação registrada na ata nº 08/2017, 
objeto da Reunião Ordinária realizada no dia 19 de setembro 
2017 às 10h, Sala dos Conselhos na Secretaria de Assistência 
Social.  
Resolve: 
 Art. 1º - Aprovar a Programação destinada à transferência vo-
luntária de recursos, na modalidade fundo a fundo, no âmbito 
do Sistema Único de Assistência Social, elaborada pela Prefei-
tura Municipal de Maricá/RJ, que visa o incremento temporário 
ao cofi nanciamento federal regular e automático, para fi ns de 
custeio das ofertas socioassistenciais de proteção social bá-
sica/especial, mediante recursos classifi cados como custeio, 
consignados no Orçamento Geral da União - Ano 2017, por 
meio da Emenda Parlamentar nº 24970001.                 
Atenciosamente,
Thiago da Silva Ribeiro
Presidente do CMAS de Maricá

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE 
MARICÁ – CODEMAR 

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO 
EDITAL Nº01/2017
O Presidente da Companhia de Desenvolvimento de Maricá – 
CODEMAR S.A, no uso de suas atribuições legais e, em aten-
ção ao disposto no Art. 30, V do Estatuto Companhia de De-
senvolvimento de Maricá – CODEMAR S.A, após a necessária 
vista e conferência de todos os atos havidos antes, durante e 
após a realização do Concurso Público Nº01/2017 realizado 
em 03 de setembro de 2017, para provimento dos cargos do 
quadro de pessoal desta Companhia, e para os fi ns de que se 
fazem necessário, HOMOLOGA e torna público o resultado do 
referido Concurso realizado sob a égide do Edital pertinente nº 
01/2017 e Editais Complementares, publicado no JOM edição 
770 de 21 de junho de 2017, de acordo com a ordem de clas-
sifi cação  (Processo 8764/2017), para que produza seus reais 
e legais efeitos:

SECRETARIA DE OBRAS
 
Maricá, 09 de Outubro de 2017.
PORTARIA Nº 44/2017.
Errata:
O Sr. Secretário de Obras do Município de Maricá, no uso de 
suas atribuições,
RESOLVE:
Retifi car a publicação no JOM, edição n° 771, do dia 26 de 
Junho de 2017 - do processo administrativo nº 9393/2016.
Onde se lê: ORDEM DE REINÍCIO em 01 de Junho de 2016.
Leia-se: ORDEM DE REINÍCIO em 01 de Junho de 2017.
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA FORNECIMENTO DE MATERIAL, EQUIPAMEN-
TO E MÃO DE OBRA PARA CONSTRUÇÃO DE PISTA DE 
SKATE STREET, CONFORME CONTRATO DE REPASSE 
N°822751/2016, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 
MARICÁ E A UNIÃO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO MI-
NISTÉRIO DO ESPORTE, REPRESENTADO PELA CAIXA 
ECONOMICA FEDERAL.
Partes: PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ E AMRX EN-
GENHARIA LTDA-EPP.
Publique-se.
Atenciosamente,
MARCOS CAMARA REBELO
SECRETÁRIO DE OBRAS
Mat. 100.512

PORTARIA Nº 43/2017
ORDEM DE PARALISAÇÃO                                                             
Estamos emitindo ORDEM DE PARALISAÇÃO em 16 de junho 
de 2017 ao contrato nº 240/2014 do processo administrativo nº 
18060/2013.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA OS SERVI-
ÇOS DE DRENAGEM PLUVIAL, MEIO FIO E PREPARO DE 
BASE PARA PAVIMENTAÇÃO DE VIAS EM ITAOCAIA (DIS-
TRITO DE ITAIPUAÇU)
PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ E DUTRA E 
PINTO CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA.
Maricá, 16 de junho de 2017.
Marcos Camara Rebelo
Secretário de Obras
Mat.106.012

PORTARIA Nº 45/2017
ORDEM DE REINÍCIO                                                             
Estamos emitindo ORDEM DE REINÍCIO em 25 de setembro 
de 2017 ao contrato nº 240/2014 do processo administrativo 
nº 18060/2013.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA OS SERVI-
ÇOS DE DRENAGEM PLUVIAL, MEIO FIO E PREPARO DE 
BASE PARA PAVIMENTAÇÃO DE VIAS EM ITAOCAIA (DIS-
TRITO DE ITAIPUAÇU)
PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ E DUTRA E 
PINTO CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA.
Maricá, 25 de setembro de 2017.
Marcos Camara Rebelo
 Secretário de Obras
Mat.106.012

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, 
ORÇAMENTO E GESTÃO 

COORDENADORIA DE RECEITA

EXTRATO PARA PUBLICAÇÃO
EXTRATO DE NOTIFICAÇÃO: 01493.
ORIGEM: 1969/2017.
PARTE: SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO 
E GESTÃO.
NATUREZA: ADAILTON TAVARES DA COSTA – MANSÃO 
VIP.
DECISÃO: O Proprietário Adailton Tavares da Costa – Mansão 
Vip foi notifi cado considerando ausência de alvará de locali-
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INSCRIÇÃO CARGO NOME RESULTADO

31646 ADMINISTRADOR ELAINE NUNES DE CARVALHO CLASSIFICADO 1°

30337 ADMINISTRADOR ARTHUR ALMEIDA BARROS DA COSTA RESERVA

22944 ADVOGADO CLAUDIA MOREIRA PIRES MARQUES DE OLIVEIRA CLASSIFICADO 1°

22791 ADVOGADO EDUARDO ALBI VIEIRA CLASSIFICADO 2°

27037 ADVOGADO CLAYTON TROJAN RESERVA

42291 ADVOGADO MAÍRA VALENTIM DA ROCHA RESERVA

26229 AGENTE DE CAMPO EDNA ISABEL PEREIRA LIMA CLASSIFICADO 1°

24250 AGENTE DE CAMPO YURI ZARJITSKY CARVALHO CLASSIFICADO 2°

25609 AGENTE DE CAMPO FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA CLASSIFICADO 3°

26996 AGENTE DE CAMPO THIAGO AZEVEDO CAMACHO CLASSIFICADO 4°

40172 AGENTE DE CAMPO MAURÍCIO DA COSTA LYRA CLASSIFICADO 5°

41644 AGENTE DE CAMPO FERNANDO DE OLIVEIRA RODRIGUES CLASSIFICADO PNE

38123 AGENTE DE CAMPO GILMARQUES DOMINGOS DE OLIVEIRA RESERVA

33097 AGENTE DE CAMPO RENATO DE AVELLAR RESERVA

36436 AGENTE DE CAMPO GRACIELLE CHEYENNE COUTINHO NEVES RESERVA

24628 AGENTE DE CAMPO OCTÁVIO ALMEIDA DINIZ RESERVA

18908 AGENTE DE CAMPO CAIO DA SILVA CHAVES RESERVA

30264 AGENTE DE CAMPO ALUAN CARLOS GOMES RESERVA

36993 AGENTE DE CAMPO FERNANDO GAMA COELHO RESERVA

35667 AGENTE DE CAMPO ALLAN PETTER ARAUJO LIRA RESERVA

26209 AGENTE DE CAMPO LUÍS FELIPE DO NASCIMENTO RODRIGUES RESERVA

28656 AGENTE DE CAMPO JOAO PAULO SILVA DOS SANTOS RESERVA

38069 ANALISTA DE LICITAÇÕES CAIO DE MENEZES SILVEIRA CLASSIFICADO 1°

34049 ANALISTA DE LICITAÇÕES ALESSANDRA GOMES SILVA CLASSIFICADO 2°

40377 ANALISTA DE LICITAÇÕES GABRIELA DE MATOS CASTELO DE SOUZA CLASSIFICADO 3°

40112 ANALISTA DE LICITAÇÕES HERBERT ANNES DIAS WAACK RESERVA

32880 ANALISTA DE LICITAÇÕES LORRAN DE CASTRO NASCIMENTO RESERVA

25582 ANALISTA DE LICITAÇÕES FERNANDO GARCEZ SANTOS GIMENEZ RESERVA

41760 ANALISTA TÉCNICO BRUNO MANOEL SILVA ERMIDA CLASSIFICADO 1°

27013 ANALISTA TÉCNICO JONATAN DA SILVA ALVES FIRMINO CLASSIFICADO 2°

35940 ANALISTA TÉCNICO RODRIGO GOMES FERNANDES RESERVA

40464 ANALISTA TÉCNICO ANA PAULA SILVA DO NASCIMENTO RESERVA

36464 ARQUITETO VITOR VIEGAS RECH CLASSIFICADO 1°

43289 ARQUITETO LUIZ FELIPPE DE SOUZA GUTIERREZ RESERVA

40783 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ADRIANO TESTAHY BRUGGER MAIA CLASSIFICADO 1°

25037 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO LUIZ FERNANDO SILVA MARQUES CLASSIFICADO 2°

47590 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO MATHEUS AMANTINO MANSO CLASSIFICADO 3°

37486 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO THIAGO GUSMÃO ROSA CLASSIFICADO 4°

23777 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO NATALIA DINIZ SILVA DE CARVALHO CLASSIFICADO 5°

35152 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO LUIZ FERNANDO VIEIRA LEMOS CLASSIFICADO 6°

25163 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO DANILO DA CUNHA ALVES CLASSIFICADO 7°

43577 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO TÂNIA CHARLES DA SILVA CLASSIFICADO 8°

45193 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ANA CAROLINA DE ALMEIDA CAVALCANTI CLASSIFICADO 9°

24977 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ALICE SANTOS PEREIRA CLASSIFICADO PNE

38289 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO MARIANA RIBEIRO SORRENTINO RESERVA
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34822 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO JUAN DOS SANTOS AZEREDO RESERVA

42977 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ALINE BRAGA DA SILVA COELHO RESERVA

30178 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CLÁUDIO LOPES ALFRADIQUE RESERVA

42468 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO MILENA VELOSO DE PINHO RODRIGUES RESERVA

37680 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO SENNY SANTOS TRINDADE RESERVA

37653 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO JONATAS REIS DOS SANTOS RESERVA

43391 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ITAMAR BARBOSA DE OLIVEIRA COSTA JUNIOR RESERVA

39736 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO AMANDA DA SILVA E SOUZA RIBEIRO RESERVA

20544 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO ANA PRISCILA DE LIRA PEÇANHA RESERVA

43633 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO LUCIANO CARDOSO CRUZ RESERVA

33977 ASSISTENTE ADMINISTRATIVO CARLA FERNANDA DUTRA CONCEIÇÃO RESERVA PNE

48370 ASSISTENTE DE OPERAÇÕES ÉBER RODRIGUES MOTA CLASSIFICADO 1°

22802 ASSISTENTE DE OPERAÇÕES AILTON DE JESUS RIBEIRO CLASSIFICADO 2°

39645 ASSISTENTE DE OPERAÇÕES ALEXANDRE SOARES NUFFER RESERVA

31675 ASSISTENTE DE OPERAÇÕES LUIZA COSTA REVELLES RESERVA

40179 AUXILIAR DE ESCRITÓRIO KATIA DE MIRANDA SEMIÃO PEREIRA CLASSIFICADO 1°

33802 AUXILIAR DE ESCRITÓRIO GELSON SOARES FERREIRA JUNIOR RESERVA

41189 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS JOSÉ ROBERTO BORGES DE MELLO CLASSIFICADO 1°

41570 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS BRUNO BASSOLI FURTADO CLASSIFICADO 2°

45897 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS JOHN JOSÉ AMARAL RIBEIRO CLASSIFICADO 3°

40806 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS TIAGO COELHO DE JESUS CLASSIFICADO 4°

44415 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS MARCOS ANTONIO DIAS RESERVA

27891 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS ANTONIO JOSÉ BIANCHI CERQUEIRA RESERVA

31744 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS MARCOS DUTRA BEZERRA RESERVA

42774 AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS JULIO CEZAR DE ANDRADE PEREIRA RESERVA

34165 AUXILIAR DE TOPOGRAFIA ROBERVAL DE JESUS SILVA CLASSIFICADO 1°

27174 AUXILIAR DE TOPOGRAFIA STEPHANY FARIAS DE LIMA CLASSIFICADO 2°

31713 AUXILIAR DE TOPOGRAFIA ERIC WILLIAN DA SILVA SOUZA RESERVA

27141 AUXILIAR DE TOPOGRAFIA LUIZ OTÁVIO DA SILVA COSTA RESERVA

33816 AVALIADOR DE IMÓVEIS STEFANY ARAUJO DA SILVA CLASSIFICADO 1°

32872 AVALIADOR DE IMÓVEIS JEAN MARINHO DA SILVA RESERVA

44194 CADISTA SAULO DA SILVA SAMPAIO CLASSIFICADO 1°

47136 CADISTA CINTHIA SOUZA DA GAMA RESERVA

26279 CONTADOR CRISTIAN DOUGLAS LINHARES DA SILVA CLASSIFICADO 1°

24889 CONTADOR RAFAEL BARRETO ESTEVES RESERVA

21520 MOTORISTA FABIANO DOS SANTOS LOURENÇO CLASSIFICADO 1°

25847 MOTORISTA RENATO ASSIS SANTIAGO DE ALMEIDA RESERVA

44152 MOTORISTA RYAN BLESE DE PAULA RESERVA

32830 MOTORISTA MISAEL DE SOUZA NUNES RESERVA

35628 NORTEADOR (SINALIZADOR) RAFAEL PEIXOTO LOURENÇO CLASSIFICADO 1°

34183 NORTEADOR (SINALIZADOR) RONALDO WERNECK DE ANDRADE CLASSIFICADO 2°

43260 NORTEADOR (SINALIZADOR) JULIO CESAR JUSTINO RANGEL CLASSIFICADO 3°

43714 NORTEADOR (SINALIZADOR) FREDERICO MATTOS FERREIRA AZEREDO CLASSIFICADO 4°

25066 NORTEADOR (SINALIZADOR) RAQUEL GONÇALVES DA SILVA DE OLIVEIRA RESERVA

45653 NORTEADOR (SINALIZADOR) AMILCAR DOMINGUES DE OLIVEIRA NETO RESERVA

47185 NORTEADOR (SINALIZADOR) VITOR DOS REIS SARAIVA RESERVA
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33648 NORTEADOR (SINALIZADOR) EDUARDO JOSE FERREIRA SANTANNA CORREA RESERVA

21855 OPERADOR DE PUSHBACK HÉBER DOS SANTOS NUNES CLASSIFICADO 1°

49310 OPERADOR DE PUSHBACK LUCIANO DE CARVALHO MINCARELI CLASSIFICADO 2°

26045 OPERADOR DE PUSHBACK HUMBERTO MANOEL DOS SANTOS MAIA CLASSIFICADO 3°

44500 OPERADOR DE PUSHBACK ARAO CORDEIRO DE OLIVEIRA CLASSIFICADO 4°

40947 OPERADOR DE PUSHBACK DOUGLAS BARCELOS DE ANDRADE RESERVA

39121 OPERADOR DE PUSHBACK WALTER COSTA DUARTE RESERVA

24090 OPERADOR DE PUSHBACK LUIZ CARLOS REZENDE LORDELLO JUNIOR RESERVA

31199 OPERADOR DE PUSHBACK WALLAS ANCELMO DE SOUZA RESERVA

27384 OPERADOR DE RÁDIO EDUARDO CERQUEIRA COSTA RESERVA

45746 OPERADOR DE RÁDIO WILLIAM VARGAS DE PAIVA RESERVA

30687 OPERADOR DE RÁDIO FERNANDA MACHADO DA SILVA RESERVA

28355 OPERADOR DE RÁDIO EVERTON BATISTA BONIOLO RESERVA

42044 OPERADOR DE RÁDIO JOSE RIBEIRO DA SILVA RESERVA

36383 OPERADOR DE RÁDIO MAURÍCIO CARVALHO DE OLIVEIRA RESERVA

24631 OPERADOR DE RÁDIO FRANCISCO CARLOS SIRIMARCOS DE JESUS RESERVA

33252 OPERADOR DE RÁDIO BEATRIZ DA COSTA GEMINIANI ESCOBAR RESERVA

40500 RECEPCIONISTA STELLA MARCIA ROCHA DE FARIAS CLASSIFICADO 1°

27338 RECEPCIONISTA PEDRO CAVALLEIRO FROHNKNECHT CLASSIFICADO 2°

33632 RECEPCIONISTA JULIANA LESSA DE MARINS E SOUZA PAIXÃO CLASSIFICADO 3°

20931 RECEPCIONISTA CRISTIANE DA SILVA MACHADO CLASSIFICADO 4°

35417 RECEPCIONISTA FRANCINE MEIRELLES MARINS CLASSIFICADO 5°

43158 RECEPCIONISTA LUCIANA VALENTIM CAVALCANTI CLASSIFICADO PNE

35087 RECEPCIONISTA PAMELA MARQUES LIMA RESERVA

43096 RECEPCIONISTA TAYNARA ARAUJO MARTINS RESERVA

36130 RECEPCIONISTA MARCELLY DONIN DE ARAUJO RESERVA

30499 RECEPCIONISTA LUCAS AZEVEDO DA SILVA RESERVA

35422 RECEPCIONISTA RAQUEL LEMOS RODRIGUES COSTA RESERVA

33084 RECEPCIONISTA LUZIA DAS GRAÇAS KNUPP RESERVA PNE

18383 TÉCNICO EM CONTABILIDADE LEONARDO SOARES HERCULANO ALVES CLASSIFICADO 1°

46777 TÉCNICO EM CONTABILIDADE WAGNER LUIZ RIBEIRO DE ALMEIDA RESERVA

39662 TOPÓGRAFO RODRIGO LUIZ DA SILVA LESSA CLASSIFICADO 1°

21319 TOPÓGRAFO SAMARA CHAMORRO NAVARRO FERREIRA CLASSIFICADO 2°

32576 TOPÓGRAFO LEONARDO VIEIRA BARBALHO RESERVA

27068 TOPÓGRAFO JOSE CARLOS TAVARES DOS SANTOS FILHO RESERVA

22599 TÉCNICO DE ARQUIVO RENATA NOGUEIRA LEITE CLASSIFICADO 1°

35568 TÉCNICO DE ARQUIVO ANNA BEATRIZ DE ALMEIDA LIMA RESERVA

37229 TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES CARLOS EDUARDO DANTAS E SILVA CLASSIFICADO 1°

35529 TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES ANDERSON DE OLIVEIRA SOUSA CLASSIFICADO 2°

34671 TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES ELOAH DA SILVA CONCEIÇÃO PIMENTEL RESERVA

45128 TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES PAULO ROBERTO NUNES FERREIRA RESERVA

Maricá-RJ, 11 de outubro de 2017.
JOSE ORLANDO DE AZEVEDO DIAS
Presidente
PROC. 19731/2017 – Pregão Presencial Nº 10/2017
Autorizo a despesa e HOMOLOGO a licitação NA MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL-SRP, com fulcro na Lei Federal nº 10.520/02 e Lei Federal nº 8.666/93 e suas altera-
ções, visando o REGISTRO DE PREÇOS PARA aquisição de material promocional de divulgação institucional, em feira e eventos, adjudicando o objeto em favor da Empresa: 
B DO C CORDEIRO ELVEDOSA-ME CNPJ: 00.796.707/0001-56, no valor R$ 158.970 (Cento e Cinquenta e oito mil e novecentos e setenta reais).
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Em, 11 de outubro de 2017.
José Orlando Dias
Diretor Presidente

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº.17436/2017 TOMADA 
DE PREÇO N.º 03/2017 – CODEMAR HOMOLOGAÇÃO 
Em conformidade com o parecer da Auditoria da CODE-
MAR, AUTORIZO a despesa e HOMOLOGO a licitação 
NA MODALIDADE TOMADA DE PREÇO, com fulcro na 
Lei Federal nº. 8.666/93 em sua atual redação que tem 
por objeto: Contratação de Empresa Habilitada para 
prestação de serviços operacionais aeronáuticos, nas 
áreas de planejamento e regulamentação técnica, para 
enquadramento do Aeroporto Municipal de Maricá como 
base de atividades offshore.  Adjudicando o objeto em 
favor da empresa INFRACEA CONTROLE DO ESPAÇO 
AEREO, AEROPORTOS E CAPACITAÇÃO LTDA-ME, 
CNPJ 17.469.843/0001-34, NO VALOR DE R$ 83.153,18 
(oitenta e três mil, cento e cinquenta e três reais e de-
zoito centavos).
Em 11 de outubro de 2017.
José Orlando Dias
Diretor Presidente

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – 

COMDEF/MARICÁ

Ata da Reunião Ordinária do COMDEF
Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e 
dezessete, ás 9h e 21 minutos na sala de reuniões do 
COMDEF, na Secretaria de Assistência Social, foi re-
alizada a reunião ordinária do COMDEF, Verificado o 
quórum constatou se a presença dos conselheiros que 
assinam o livro. O Presidente Thiago Reis, deu inicio á 
reunião, o Conselheiro Ayrton Becalle fez a leitura da 
ata anterior, a Conselheira Adriana Sales, solicitou que 
fosse incluído na ata o relatório verbal feito por ela em 
relação à audiência pública realizada na ALERJ, em que 
ela representou o COMDEF, o Conselheiro Alan Chisth 
questionou-se a moção de repúdio publicada pelo COM-
DEF, havia sido no primeiro momento direcionado a ele, 
ou a Secretaria de Assistência Social, e pediu que fosse 
incluído na pauta do dia o esclarecimento sobre o tra-
balho do GT referido na moção, sendo o pedido aceito 
e feito os esclarecimentos cabíveis a ata foi aprovada e 
encaminha para assinatura e aprovação, a conselheira 
Maria Aparecida, fez um breve relato sobre a reunião do 
conselho Estadual onde foi proposto pelo conselheiro do 
COMDEF, Rene Lazari e a conselheira do CEPED Isabel 
Maior, o primeiro encontro Regional de Conselhos PCD a 
ser realizado no município de Maricá, e pediu que fosse 
colocada em pauta a forma de realização do mesmo. Foi 
proposto e aprovado por unanimidade que as atas das 
reuniões ordinárias e extraordinárias a serem aprovadas 
serão encaminhadas para o e-mail de cada conselheiro 
que devera se respondido com OK, no caso de concor-
dância, desta forma a ata será pré aprovada, evitando 
a leitura da mesma em reunião, otimizando desta forma 
o tempo, no caso de qualquer discordância à discursão 
acontecera na reunião, foi solicitado que fosse ouvido 
em primeiro lugar a denúncia da Senhora Rita de Cássia, 
relaciona a falta do ônibus escolar que atende seu filho, 
aluno do colégio João da Silva Bezerra sendo aceito. O 
conselheiro Ayrton Becalle fez a leitura da denúncia e 
fez suas considerações a respeito da mesma enfatizan-

cio á reunião, colocando em discursão as dez principais 
demandas do COMDEF a serem encaminhadas para a 
comissão PCD da Câmara de Vereadores, após vários 
debates foram decididos os seguintes pontos: 01 Cria-
ção do gabinete de apoio da Comissão PCD; 02 Indica-
ção de Instalação de Sinais Sonoros em locais a serem 
avaliados para facilitar a travessia das vias públicas de 
Pessoas com Deficiências visual; 03 viabilizar estudo 
para coibir excesso de poluição sonora  por carros de 
propaganda e caixa de som nas lojas; 04 ordenamen-
to dos ambulantes em nossa cidade melhorando assim 
a acessibilidade nas calçadas; 05 garantir cota de 20% 
para Pessoas com Deficiências nos processos seletivos 
nos órgãos públicos; 06 Incentivar Políticas Públicas de 
Inclusão; 07 Criação de Grupo Untradisciplinar de Acom-
panhamento Escolar para Pessoas com Deficiências; 
foi sugerido e aprovado que se fosse discutidos outros 
pontos de pauta , a Secretaria de Saúde  encaminhou 
ofício agendando reunião com a Secretária no dia 24 
de julho as 15horas na Secretaria. O conselheiro Rene 
Lazari, apresentou para discursão e aprovação uma re-
solução encaminhada a Secretaria de Saúde, propondo 
mudanças no atendimento as pessoas com deficiên-
cias na rede médica de saúde do munícipio, propondo 
diretrizes à serem efetivadas no ambulatório médico e 
nos postos de saúde. Propôs também que fosse enca-
minhada a mesma Secretaria, visando a prevenção de 
doenças causadoras de deficiência, uma proposição no 
sentido de que o COMDEF, junto com a Secretaria de 
Saúde realize na cidade de Maricá um mutirão de exame 
para identificar o Glaucoma e o teste de glicose as duas 
propostas, foram aprovadas por unanimidade. O COM-
DEF teve resposta em relação à organização do Fórum 
no Rotary Club e que pelo valor cobrado fica inviável 
o uso deste espaço. Aprovou-se também ofício para a 
comissão PCD da Câmara de Vereadores, solicitando 
a oferta do almoço e café da manhã para o Encontro 
Regional de Conselhos. O conselheiro Rene Lazari me-
diante as dificuldades encontradas para a realização do 
Fórum de Educação sugeriu que o mesmo fosse substi-
tuído por uma reunião ampliada entre COMDEF, Secre-
taria de Educação, Secretaria de Saúde, Secretaria de 
Assistência Social e outras, a fim de ser transversali-
zar as politicas públicas de educação e saúde e outras 
para pessoas com Deficiências, o conselho acolheu a 
sugestão e aprovou a realização da reunião ampliada 
para a mesma data do fórum dia 24 de agosto de 2017. 
Em 24 de julho de 2017.
     Rene Lazari  Secretário Geral                                                                                                            
   Thiago da Silva Reis  Presidente 

Ata da Reunião Extraordinária do COMDEF
Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e 
dezessete, ás 9h e 25 minutos na sala de reuniões do 
COMDEF, na Secretaria de Assistência Social, foi reali-
zada a reunião extraordinária do COMDEF, Verificado o 
quórum constatou se a presença dos conselheiros que 
assinam o livro. O Presidente Thiago Reis, fazendo o 
uso da palavra informou que esta reunião havia sido 
convocada para se tratar da eleição do novo presidente 
do COMDEF: reunidos os membros da sociedade civil a 
qual caberia à presidência deste novo mandato o conse-
lheiro Ayrton Becalle por entender que o atual presidente 
Thiago Reis estaria fazendo um bom trabalho a frente do 
COMDEF e usando a prerrogativa do Regimento Interno 
indicou que fosse feita a recondução para, mas um ano 
de mandato do atual presidente, ficando assim garan-

do a falta de cumprimento da LDI, a senhora Rita, em 
pose da palavra, relatou sua indignação pela falta de 
respeito para com os alunos com deficiência que perdem 
suas aulas pela falta de transporte. O conselheiro Ayrton 
e a Mônica, sugeriram que fosse encaminhada solicita-
ção à Secretaria de Educação quanto a solução deste 
problema a conselheira representante da Educação He-
len, informou que à Secretária de Educação Adriana, já 
tem ciência da referida dificuldade do transporte e esta 
tomando providências e que ela mesma ( Helen) vai bus-
car uma solução, o presidente Thiago Reis, indicou que 
fosse encaminhado ofício para Secretaria de Educação 
e Transporte com o prazo de dez dias para a resposta, 
que foi aprovado por todos. Ayrton Becalle sugeriu um 
livro protocolo para registro das denúncias que cheguem 
ao COMDEF, o conselheiro Alan Cristh, falou da sua tris-
teza ao saber da aprovação da moção de repúdio ao 
GT, criado pelo Grupo Tecendo a Rede e fez algumas 
considerações sobre o assunto informou também que a 
primeira proposta feita pelo COMDEF, através do conse-
lheiro Ayrton Becalle da criação de um banco de dados 
referente à pessoa com deficiência havia sido transfor-
mado em um banco de dados social, junto á varias Se-
cretarias. A respeito do encontro regional de conselhos 
ficou acordado que a Conselheira Maria Beatriz entrasse 
em contato com Rotary Club, para saber da viabilidade 
do encontro acontecer lá. O Conselheiro Rene Lazari 
propôs que a reunião ordinária do dia 10 de agosto fosse 
uma reunião ampliada junto com o Encontro Regional de 
Conselhos, proposta aprovada por todos. A conselhei-
ra Beatriz informou que a Secretaria de Assistência não 
liberou verba para ofertar o café da manhã do Fórum 
de Educação. O conselheiro Ayrton Becalle solicitou o 
envio de ofício à Comissão PCD da  Câmara de vere-
adores solicitando a oferta de almoço e café da manhã 
para o fórum. A conselheira Mônica informou que até o 
momento não obteve resposta do ofício encaminhado a 
Secretaria de Saúde requerendo a reunião com a Secre-
tária e solicitou que fosse reenterado e que mesmo com 
a atuação do COMDEF, e do conselho de Saúde em re-
lação a APAE em nada se avançou. O Presidente Thiago 
Reis informou que irá encaminhar ofício a Secretaria de 
Cultura agradecendo pela disponibilidade do Cine Henfil 
para a realização do Fórum informando que por motivo 
de força maior não será utilizado. Informes: foi informa-
do sobre a realização de Conferência Municipal de As-
sistência Social que acontecera no dia 28 de julho de 
2017 no Rotary Club e as pre Conferências das cidades 
visando a Conferência da Cidade nos dias 04,05 e 6 de 
agosto no colégio Joana Benedicta Rangel. Rene lazari, 
sugeriu que fosse realizada uma reunião extraordinária 
no dia 24 de julho para se tratar das dez principais de-
manda do COMDEF à serem enviadas a comissão PCD 
da Câmara de Vereadores, que foi aprovada por todos. 
Sem mais para o momento o Presidente deu por encerra-
da a reunião segue para leitura, aprovação e publicação.     
Em 13 de julho de 2017.
Rene Lazari      Secretário Geral                                                                                                                             
Thiago da Silva Reis     Presidente 

Ata da Reunião Extraordinária do COMDEF
Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois 
mil e dezessete, ás 9h e 23 minutos na sala de reuni-
ões do COMDEF, na Secretaria Assistência Social, foi 
realizada a reunião extraordinária do COMDEF, Verifica-
do o quórum constatou se a presença dos conselheiros 
que assinam o livro, o Presidente Thiago Reis, deu ini-
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tido, para o próximo mandato alternância entre os poderes, após alguns debates e esclarecimentos foi aprovado 
por todos, sendo o conselheiro Thiago Reis reconduzido ao cargo de presidente. O Presidente então agradeceu a 
confiança de todos. A conselheira Adriana Sales informou que por motivos pessoais não poderia continuar como 
vice-presidente do COMDEF, foi indicado o nome do Conselheiro Ayrton Becalle para assumir à vice-presidência 
indicação aprovada por todos. O conselheiro Renê Lazari colocou seu cargo do Secretário a disposição do Presi-
dente, que indicou pela continuidade do mesmo aprovado por todos e aceito pelo conselheiro. Ficando desta forma 
constituída a mesa diretora do COMDEF, para o próximo ano:

Mesa diretora do COMDEF CONSELHEIROS
1 Secretaria Municipal de TRABALHO Presidente Thiago da Silva Reis
2 Sociedade Civil Vice Presidente Ayrton de Oliveira Becalle
3 Pessoas com Deficiência Secretário Geral Renê Ferreira Lazari

 Presidente Thiago da Silva Reis, Vice-presidente Ayrton de Oliveira Becalle e Renê Ferreira Lazari, Secretário Ge-
ral. Foi reafirmada a necessidade da comissão de Ética de realizar a minuta da lei com as alterações da lei 239 a ser 
encaminhado ao gabinete do prefeito. O conselheiro Rene apresentou uma propositura, a ser encaminhada a Secre-
taria de Saúde relacionada, a campanha de prevenção ao glaucoma e a diabete, assunto já discutido anteriormente 
com a Secretária de saúde, será também encaminhado um ofício para as Secretarias de: Turismo, Esporte, Saúde, 
Cultura, Assistência Social e Direitos humanos convidando para uma reunião para discursão da estrutura para o 
evento da semana de Luta da Pessoa com Deficiência. O presidente falou da importância de se fazer um material 
para dar publicidade ao conselho, em relação à reunião ampliada do dia dez de agosto, aonde terá a participação 
de vários municípios mediante a negativa da Comissão PCS, da Câmara de vereadores quanto a fornecer café da 
manhã e almoço o conselheiro Renê Lazari, solicitou a colaboração dos membros do COMDEF, para que fosse 
possível viabilizar o evento, todos os conselheiros concordaram e participaram contribuindo. Foi colocado também o 
cronograma da reunião do dia dez e aprovado por todos. Sem mais para o momento o Presidente deu por encerrada 
a reunião segue para leitura, aprovação e publicação.   
 Em 07  de agosto de 2017.
   Rene Lazari                                                         
Secretário  Geral                                                    
  Thiago da Silva Reis 
 Presidente do COMDEF

Ata da Reunião Ordinária do COMDEF
Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, ás 9h e 12minutos na Igreja Batista Atos Dois, foi realizada 
a reunião ordinária e ampliada do COMDEF, Verificado o quórum constatou se a presença dos conselheiros que assi-
nam o livro. Foi oferecido um coofe break e logo após o credenciamento às nove horas e quinze minutos foi formada a 
mesa de abertura com a presença do Presidente do COMDEF Thiago Reis, a presidente do CEPDE RJ Lúcia Zacheu, 
Secretário do COMDEF Renê Ferreira Lazari, Secretário de Urbanismo Adyr Motta, Secretário de Direitos Humanos João 
Carlos/ Birigu, o Conselheiro Alan Christy, representando o Secretário de Assistência Social, Secretária de Educação 
Adriana Luíza, Wenton Campello Representando o Secretário de Turismo, e o Pastor Vladimir de Castro. Fazendo o uso 
da palavra, o presidente Thiago Reis deu por aberta a reunião ampliada do COMDEF e o primeiro encontro Regional de  
Conselhos, agradecendo a presença de todos e da importância do encontro e deu a palavra aos outros membros 
da mesa.  Após a fala de cada um, a mesa foi desfeita e dado a palavra ao palestrante Caio Souza (Advoga-
do) que falou sobre a importância dos Conselhos, após sua fala foi dado o tempo para perguntas da plateia en-
tão o palestrante Luís Cláudio Freitas (Presidente da Comissão dos Direitos da pessoa com Deficiência da OAB/
RJ) fez a sua fala sobre a LBI, e tirou dúvidas da plateia. Após este momento houve o intervalo para o almoço 
no retorno  foi feita a apresentação de cada Conselho presente (vale ressaltar a presença de treze municípios)  
Maricá, Angra dos Reis, Resende, Carapebus, Duque de Caxias, Belford Roxo, São João de Meriti, Rio de janeiro, 
Niterói, São Gonçalo, Saquarema, Cachoeira de Macacu e Barra do Piraí, cada conselho apresentou de forma resu-
mida, suas conquistas, demandas e dificuldades. Após a fala de cada conselho foi dada a palavra à senhora Glória, 
representante do Ministério do Trabalho que falou do evento que vai acontecer no dia 13 de setembro no município 
de São Gonçalo referente à empregabilidade, da Pessoa com Deficiência, e convocou a todos a participarem, após a 
sua fala, foi, composta novamente a mesa com os representantes do SEPED, Lucia ZACHEU, DR. Charles De Sousa 
Comissão PCD ALERJ, e os representantes do COMDEF/ Maricá Rene Lazari e Ayrton Becalle sendo aberto o deba-
te e indicação de propostas para a criação de um documento chamado carta de Maricá, este documento servirá de 
orientador para todos os municípios na discussão de politicas públicas PCD, após o preparo do esboço da carta de 
Maricá ficou a cargo do Secretário do COMDEF, redigir e distribuir o documento que será também publicado no jornal 
oficial de Maricá ficou previamente marcado para o mês de novembro o próximo encontro que deverá acontecer no 
município de Duque de Caxias, sobre a gerência do conselho deste município. Os certificados do primeiro ERCOM/
MARICÁ serão encaminhados para todos por e-mail. O Encontro foi encerrado às dezesseis horas, e quarenta e sete 
minutos e, foi servido um lanche para os participantes. Sem mais para o momento o Presidente deu por encerrada 
a reunião segue para leitura, aprovação e publicação.
Em 10 de agosto de 2017.
     Rene Lazari                                                          
Secretário  Geral                                                     
  Thiago da Silva Reis 
   Presidente do COMDEF

Ata da Reunião Ordinária do COMDEF
Aos quatorzes dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, ás 9h e 33 minutos na sala de reuniões 
do COMDEF, na Secretaria de Assistência Social, foi realizada a reunião ordinária do COMDEF, Verificado o quó-

rum constatou se a presença dos conselheiros que as-
sinam o livro. O Presidente Thiago Reis, fazendo o uso 
da palavra informou que a leitura das atas pendentes de 
aprovação será feita na próxima reunião do COMDEF, já 
que não houve resposta dos e-mails encaminhados aos 
conselheiros. Informou também do oficio encaminhado 
do Gabinete do Prefeito, convidando o COMDEF, para 
uma reunião com a FIRJAN e outras Secretarias para 
apresentação do Programa Calcada Acessível que será 
no dia 14/09/2017 ás 14h no CEU, foi sugerido a criação 
de dois grupos já que no mesmo dia o COMDEF, ira par-
ticipar de outra reunião no Núcleo Nair – para tratar do 
evento do dia Nacional de luta PCD. a Conselheira Maria 
Aparecida Membra da Comissão de Ética, informou que 
a revisão do RI- Regimento Interno, esta em andamento 
aguardando o parecer do Senhor Marcos Castilho (CO-
NAD). Foi criada a comissão de visita com o objetivo 
de acompanhar e apoiar o Projeto de criação de Casas 
Acessíveis da Secretaria de Habitação formada por: Ma-
ria Beatriz, Thiago Reis, Adriana Sales e Ana Cláudia à 
visita as casas será no dia18/09 ás 9h. Comissão Fisca-
lizadora da Acessibilidade: mediante alguns pontos co-
locados pelos conselheiros em relação à acessibilidade 
no município principalmente as calçadas, foi proposto a 
criação da Comissão temática de acessibilidade, como 
alguns conselheiros não estavam presente, foi colocado 
e aprovado o nome do Senhor Rene Lazari (coordena-
dor) e Mônica Baptista (relatora) e os demais membros 
do COMDEF- farão parte desta comissão sempre que 
convocados no mínimo quatro membros, mas os dois ci-
tados acima deveram se apresentar. O presidente ficou 
responsável pela criação e administração do grupo do 
watzap proposto no primeiro ERCOM, com os presiden-
tes e vices dos conselhos participantes, para uma maior 
interação nos municípios. A Secretaria de Transporte 
encaminhou ofício respondendo a respeito da denúncia 
encaminhada pelo COMDEF, sobre a falta de Transporte 
escolar , a mesma informou que o caso citado  já foi 
solucionado, informação confirmada pela denuncian-
te, segundo a conselheira Adriana Sales. O Presidente 
informou que esta sendo articulado junto com o Setor 
de Humanização do hospital, um projeto de apoio às fa-
mílias de crianças nascidas com deficiência e que em 
breve informara a data da reunião. O conselheiro Rene 
Lazari fez um breve relatório de sua participação na reu-
nião do Conselho Estadual. A conselheira Elaine Teixeira 
informou do encontro de Land Rover que será realizado 
em nosso município nos dias 28 e 29 de outubro, e soli-
citou o apoio do COMDEF, já que o evento tem como ob-
jetivo a inclusão de PCDS. Finalizando, foram feitas al-
gumas observações, encaminhamentos, para a reunião 
de organização do evento do dia 21 de setembro Sem, 
mais para o momento o Presidente deu por encerrada 
a reunião segue para leitura, aprovação e publicação.    
Em 14  de setembro de 2017.
   Rene Lazari     
 Secretário  Geral                                                                                                       
 Thiago da Silva Reis 
 Presidente do COMDEF
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